

Actividades culturales

Las actividades culturales de nuestra Asociación producidas después de la publicación de nuestro último BOLETÍN, de las que, por tanto, no habíamos informado todavía a nuestros consocios, han tenido singular relieve.

Durante el curso que acaba de transcurrir, la Junta Directiva elaboró un reglamento de recompensas para premiar los méritos extraordinarios logrados al servicio de los fines sociales, que se discriminan y aquilatan con garantías de justicia.

EL "DÍA DE LOS CASTILLOS"

El día 22 de abril se inició la fiesta conmemorativa con una misa en San Francisco el Grande, celebrada por nuestro Vicepresidente el Excmo. y Rvdo. P. Juan R. de Legisima.

Al mediodía se hizo el reparto de premios concedidos durante el curso actual. Los distinguidos tenían todos en su haber la reconstrucción de castillos con grandes sacrificios económicos, Corporaciones y particulares meritísimas, que marcan con su conducta una ruta y un ejemplo para los demás. La Excm.a. Dipu-



Nuestro Presidente, señor Marqués de Sales, durante el discurso que precedió al acto de entrega de recompensas, celebrado en la Real Panadería, el "Día de los Castillos".